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Date of Manufacture / Date de fabrication:

SEE PACKAGING FOR DETAILS

KEEP OUT OF REACH OF 
CHILDREN/TENIR HORS DE 

PORTÉE DES ENFANTS

READ THE LABEL BEFORE USING
LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT D'UTILISER

CAUTION – EYE IRRITANT
POTENTIAL SENSITIZER

ATTENTION - IRRITANT POUR LES YEUX
SENSIBILISANT POTENTIEL

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the 
directions on the label. It is an offence under the PEST CONTROL PRODUCTS ACT to use a 

control product in a way that is inconsistent with the directions on the label. 
AVIS À L'UTILISATEUR : Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le 

mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi 
constitue une infraction à la LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES

MYCOINSECTICIDE/MYCOINSECTICIDE
Live Organism/Organisme vivant
Wettable Powder/Poudre mouillable
For the control of Whitefly and Twospotted 
Spider Mite/Pour la suppression d’aleurode et 
du tétranyque à deux points
COMMERCIAL/COMMERCIAL
ACTIVE INGREDIENT: Beauveria bassiana 
strain/PRINCIPE ACTIF: Beauveria bassiana 
souche  R444……………………………1x108 CFU/G

Bb-CA-1L-002

RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX :
Le principe actif de Bassidor est un champignon 
pathogène des insectes naturellement présente et 
est également un champignon commun vivant 
dans le sol. Le champignon forme de nombreuses 
petites conidies dans les systèmes de 
fermentation à l'état solide ou semi-solide. Ce sont 
ces conidies qui ont la capacité de germer et de 
pénétrer dans les insectes conduisant à des 
mycose (colonisation fongique du contenu de 
l'insecte) et entraînant la mortalité de l'insecte.

GENERAL INFORMATION:
The active ingredient in Bassidor is a naturally 
occurring insect-pathogenic fungus and is also a 
common soil inhabiting fungus. The fungus forms 
numerous small conidia in solid or semi-solid state 
fermentation systems. It is these conidia that 
have the ability to germinate on and penetrate 
into insects leading to mycosis (fungal colonization 
of the insect contents) and lead to mortality of the 
insect.

Registration 
Number/Numéro 
d'enregistrement: 34656 
Pest Control Product 
Act/Loi Sur Les Produits 
Antiparasitaires

 INSECT-PATHOGENIC FUNGUS

1 LITRE (1 KG)



CROPS
For greenhouse crop plants and greenhouse plants grown for transplanting

PRECAUTIONS:
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.
May cause sensitization. May irritate eyes. Avoid inhaling/breathing dusts and spray mist. Avoid contact with 
skin, eyes or clothing. Wear a long-sleeved shirt, long pants, protective eyewear (goggles), waterproof gloves, 
socks and shoes, and a NIOSH approved particulate filtering facepiece respirator with any N, R or P filter when 
handling, mixing/loading or applying the product and during all clean-up/repair activities. Wash thoroughly 
with soap and water after handling. Remove contaminated clothing and wash before reuse.
FIRST AID:
IF SWALLOWED - Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a 
glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or 
doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person.
IF ON SKIN OR CLOTHING - Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 
15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.
IF INHALED - Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial 
respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor for further 
treatment advice.
IF IN EYES - Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. Remove contact lenses, if 
present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment 
advice.
Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking 
medical attention.
TOXICOLOGIAL INFORMATION
Treat symptomatically
ENVIRONMENTAL PRECAUTIONS:
Toxic to bees and other beneficial arthropods (which may include predatory and parasitic insects, spiders and 
mites). May harm bees and other beneficial arthropods, including those used in greenhouse production. Avoid 
application when bees or other beneficial arthropods are in the treatment area.
STORAGE:
BASSIDOR can be stored in a cool dry place away from chemical pesticides. BASSIDOR should be used within 6 
months from the date of manufacture when stored at 4°C. DO NOT FREEZE. Store container upright and keep 
tightly closed when not in use. Once package is opened, use within one month.
DISPOSAL:
DO NOT REUSE THIS CONTAINER FOR ANY PURPOSE. This is a recyclable container and is to be disposed of at 
a container collection site. Contact your local distributor/dealer or municipality for the location of the nearest 
collection site. Before taking the container to the collection site:
1. Triple- or pressure-rinse the empty container. Add the rinsings to spray mixture in the tank.
2. Make the empty, rinsed container unsuitable for further use.
If there is no container collection site in your area, dispose of the container in accordance with provincial 
requirements.
For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or the provincial 
regulatory agency. Contact the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill, and for 
clean-up of spills.

Read and understand the entire label before opening this product. If you have questions call the supplier at 
1-888-226-8832 or obtain technical advice from the distributor or your provincial agricultural representative.

MANUFACTURED BY/FABRIQUE PAR: 
Andermatt PHP (Pty) Ltd, 

KwaZulu-Natal Midlands, South Africa

IMPORTED PRODUCT

DISTRIBUTED BY/DISTRIBUÉ PAR:
Andermatt Canada Inc.

12 Fairway Drive, Hanwell, N.B. Canada, E3C 0M2
info@andermattcanada.ca · 506-444-5690

www.andermattcanada.com
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CROPS
For greenhouse crop plants and greenhouse plants grown for transplanting

USE RECOMMENDATIONS

CROP GROUPS PEST 
(CONTROL LEVEL)

Cannabis grown in greenhouses and enclosed structures

Ornamentals Grown in Greenhouse or in Protected Environments: container grown flowering 
annuals and perennials; container grown annuals, perennials for cut flowers.

Fruiting Vegetables (Crop Group 8-09): African eggplant, bell pepper, bush tomato, cocona, 
currant tomato, eggplant, garden huckleberry, goji berry, groundcherry, martynia, naranjilla, 

non-bell pepper, okra, pea eggplant, pepino, roselle, scarlet eggplant, sunberry, tomatillo, tomato, 
tree tomato, and cultivars, varieties and hybrids of these.

Cucurbit Vegetables (Crop Group 9): chayote (fruit), Chinese waxgourd (Chinese preserving melon), 
citron melon, cucumber, gherkin, gourd (edible, includes Chinese okra, cucuzza, hechima, hyotan), 

Momordica spp. (includes balsam apple, balsam pear, bitter melon, Chinese cucumber), muskmelon 
(includes cantaloupe, casaba, crenshaw melon, golden pershaw melon, honey balls, honeydew 
melon, mango melon, Persian melon, pineapple melon, Santa Claus melon, snake melon, true 

cantaloupe), pumpkin, summer squash (includes crookneck squash, scallop squash, straightneck 
squash, vegetable marrow, zucchini), watermelon, winter squash (includes acorn squash, butternut 

squash, calabaza, hubbard squash, spaghetti squash).

Leafy Vegetables (Crop Group 4-13): Abyssinian cabbage, arugula, bitter lettuce, blackjack, broccoli 
raab, cat’s whiskers, cham-chwi, cham-na-mul, chervil (fresh leaves), Chinese amaranth, Chinese 
broccoli, Chinese cabbage (bok choy), Chinese violet, chipilin, cilantro (fresh leaves), collards, corn 

salad, cosmos, dandelion, dang-gwi, dillweed (fresh leaves), dock, dol-nam-mul, ebolo, endive, 
escarole, English primrose, fameflower, feather cockscomb, garden cress, garden purslane, garland 
chrysanthemum, good King Henry, Hanover salad, head lettuce, huauzontle, jute leaves, kale, Indian 
aster, leaf lettuce, leafy amaranth, maca, Malabar spinach, mizuna, mustard greens, New Zealand 
spinach, orach, parsley (fresh leaves), plantain (including buckhorn plantain and common plantain), 

radicchio (red chicory), radish leaves, rape greens, seakale cabbage, shepherd’s purse, spinach, 
Swiss chard, tanier spinach, tree spinach, turnip greens, upland cress, watercress, wild rocket, winter 

purslane, and cultivars, varieties and hybrids of these.

Brassica Head and Stem Vegetables (Crop Group 5-13): broccoli, Brussels sprouts, cabbage, 
Chinese cabbage (napa), cauliflower, and cultivars, varieties and hybrids of these.

Berries and Small Fruits (Crop Group 13-07) GROWN FOR TRANSPLANT ONLY: Blackberry, 
Blueberry (highbush), Blueberry (Lowbush), black currant, red currant, Elderberry, Gooseberry, 

Huckleberry, Black and red raspberry, Amur river grape, Aronia berry, Bayberry, Bearberry, Bilberry, 
Buffalo currant, Buffaloberry, Che, Chilean guava, Chokecherry, Cranberry, European barberry, 
Grape, Highbush cranberry, Edible honeysuckle, Jostaberry, Juneberry, Fuzzy Kiwifruit, Hardy 

Kiwifruit, Lingonberry, Maypop, Mountain pepper berry, Mulberry, Muntries, Native currant, 
Partridgeberry, Phalsa, Pincherry, Riberry, Salal, Schisandra berry, Sea buckthorn, Serviceberry, 

Strawberry, Wild raspberry and cultivars, varieties and hybrids of these

Whitefly (Control)
Twospotted Spider Mite 
(Control)

Whitefly (Control)
Twospotted Spider Mite 
(Control)

Whitefly (Control)

Whitefly (Control)

Whitefly (Control)

Whitefly (Control)

Whitefly (Control)
Twospotted Spider Mite 
(Control)

Strawberry
Whitefly (Control)
Twospotted Spider Mite 
(Control)

PRECAUTIONS:
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.
May cause sensitization. May irritate eyes. Avoid inhaling/breathing dusts and spray mist. Avoid contact with 
skin, eyes or clothing. Wear a long-sleeved shirt, long pants, protective eyewear (goggles), waterproof gloves, 
socks and shoes, and a NIOSH approved particulate filtering facepiece respirator with any N, R or P filter when 
handling, mixing/loading or applying the product and during all clean-up/repair activities. Wash thoroughly 
with soap and water after handling. Remove contaminated clothing and wash before reuse.
FIRST AID:
IF SWALLOWED - Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a 
glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or 
doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person.
IF ON SKIN OR CLOTHING - Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 
15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.
IF INHALED - Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial 
respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor for further 
treatment advice.
IF IN EYES - Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. Remove contact lenses, if 
present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment 
advice.
Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking 
medical attention.
TOXICOLOGIAL INFORMATION
Treat symptomatically
ENVIRONMENTAL PRECAUTIONS:
Toxic to bees and other beneficial arthropods (which may include predatory and parasitic insects, spiders and 
mites). May harm bees and other beneficial arthropods, including those used in greenhouse production. Avoid 
application when bees or other beneficial arthropods are in the treatment area.
STORAGE:
BASSIDOR can be stored in a cool dry place away from chemical pesticides. BASSIDOR should be used within 6 
months from the date of manufacture when stored at 4°C. DO NOT FREEZE. Store container upright and keep 
tightly closed when not in use. Once package is opened, use within one month.
DISPOSAL:
DO NOT REUSE THIS CONTAINER FOR ANY PURPOSE. This is a recyclable container and is to be disposed of at 
a container collection site. Contact your local distributor/dealer or municipality for the location of the nearest 
collection site. Before taking the container to the collection site:
1. Triple- or pressure-rinse the empty container. Add the rinsings to spray mixture in the tank.
2. Make the empty, rinsed container unsuitable for further use.
If there is no container collection site in your area, dispose of the container in accordance with provincial 
requirements.
For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or the provincial 
regulatory agency. Contact the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill, and for 
clean-up of spills.

Read and understand the entire label before opening this product. If you have questions call the supplier at 
1-888-226-8832 or obtain technical advice from the distributor or your provincial agricultural representative.



USE RECOMMENDATIONS

CROP GROUPS PEST 
(CONTROL LEVEL)

Stalk, Stem, and Leaf Petioles (Crop Group 22): agave, aloe vera, asparagus, bamboo shoots, 
cardoon, celery, Chinese celery, Florence fennel (fresh leaves and stalk), fern (edible fiddlehead, 
including black lady fern, bracken fern, broad buckler fern, cinnamon fern, lady fern, leather fern, 

mother fern, ostrich fern, vegetable fern, zenmai fern), fuki, kohlrabi, palm hearts, prickly pear, 
rhubarb, sea kale, Texas prickly pear, udo, zuiki, and cultivars, varieties and hybrids of these.

Herbs and Spices (Crop Group 19): allspice, angelica, anise (seed), annatto, balm (lemon balm), basil, 
black caraway, borage, burnet, camomile, caper buds, caraway, cardamom, cassia bark, cassia 

buds, catnip, celery seed, chervil (dried), Chinese chive, chive, cinnamon, clary, clove buds, 
cilantro(leaf), coriander (cilantro seed), costmary, culantro (leaf), culantro (seed), cumin, curry (leaf), 

dill (dillweed), dill (seed), fennel, fenugreek, Florence fennel (seed), grains of paradise, horehound, 
hyssop, juniper berry, lavender, lemongrass, lovage (leaf), lovage (seed), mace, marigold, marjoram 
(includes sweet or annual marjoram, wild marjoram or oregano and pot marjoram), mustard (seed), 
nasturtium, nutmeg, parsley (dried), pennyroyal, pepper, poppy (seed), rosemary, rue, saffron, sage, 

savory, star anise, sweet bay (bay leaf), tansy, tarragon, thyme, vanilla, wintergreen, woodruff, 
wormwood

Whitefly (Control)

Whitefly (Control)
Twospotted Spider Mite 
(Control)

DIRECTIONS FOR USE:
Greenhouse and Enclosed Structures:
Mix BASSIDOR at a rate 0.5-1.0g/L of water for greenhouse production and apply as a full cover spray 
without excess runoff every 3-7 days depending on the crop and the severity of the pest pressure. 
Ensure to use enough water to sufficiently cover the crop. Shake or stir the fungus mixture frequently 
during use to avoid settling out of product. Apply immediately after mixing and do not store tank mixes 
for more than 6 hours. Ensure a tank mix pH between 4 and 8. Preferably apply the product when 
humidity is high and UV low (ie: late afternoon). Good spray coverage is essential. Ensure coverage of 
areas where pests and eggs are usually found (ie: undersides of leaves or in leaf folds). Close the lid of 
the bottle firmly after the seal is broken.
Avoid the use of fungicides for at least three days before and after BASSIDOR applications.
BASSIDOR has not been fully assessed for performance (efficacy) and/or crop tolerance (phytotoxici-
ty) under all environmental conditions or for all crop varieties when used in accordance with the label. 
The user should test the product on a small area first, under local conditions and using standard 
practices, to confirm the product is suitable for widespread application.

Restricted-Entry Interval (REI):
DO NOT allow worker entry into treated areas for 4 hours or until sprays have dried unless wearing 
waterproof gloves, long-sleeved shirt, long pants, socks and shoes.
Preharvest interval (PHI):
BASSIDOR can be used up to and including the day of harvest. PHI = 0 days.
DO NOT allow effluent or runoff from greenhouse containing this product to enter lakes, stream, 
ponds or other waters.
As this product is not registered for the control of pests in aquatic systems, DO NOT use to control 
aquatic pests.
DO NOT contaminate irrigation or drinking water supplies or aquatic habitats by cleaning of 
equipment or disposal of wastes.
DO NOT mix in containers that have previously been used for toxic substances. Wash the containers 
well with soap and water before use.
DO NOT use after expiry date.
USE within 6 hours of mixing.



ÉLIMINATION :
NE PAS UTILISER CE CONTENANT À D’AUTRES FINS. Il s’agit d’un 
contenant recyclable qui doit être éliminé à un point de collecte des 
contenants. S’adresser au distributeur ou au détaillant ou encore à 
l’administration municipale pour savoir où se trouve le point de 
collecte le plus proche. Avant d’aller y porter le contenant :

PREMIERS SOINS :
EN CAS D'INGESTION - Appeler un centre anti‐poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le 
traitement. Faire boire un verre d’eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d’avaler. Ne pas faire 
vomir à moins d’avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti‐poison ou le médecin. Ne rien administrer par la 
bouche à une personne inconsciente.
EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS - Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer 
immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti‐poison ou un médecin pour obtenir 
des conseils sur le traitement.
EN CAS D'INHALATION - Déplacer la personne vers une source d’air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou 
une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche‐à‐bouche, si possible. Appeler un centre 
anti‐poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX - Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l’eau 
pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l’oeil. 
Appeler un centre anti‐poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
Emporter le contenant, l’étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d’homologation lorsqu’on cherche 
à obtenir une aide médicale.
RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES:
Traiter selon les symptômes.
MISES EN GARDE ENVIRONNEMENTALES :
Toxique pour les abeilles et certains arthropodes utiles (qui peuvent comprendre les insectes, les araignées et les acariens 
prédateurs et parasitiques). Peut nuire aux abeilles ou aux autres arthropodes utiles, y compris ceux qui sont utilisés dans 
les serres. Éviter d'appliquer ce produit lorsque des abeilles ou d'autres arthropodes utiles se trouvent dans la zone de 
traitement.
ENTREPOSAGE :
BASSIDOR peut être entreposé dans un endroit frais et sec à l'abri des pesticides chimiques. Bassidor doit être utilisé 
dans les 6 mois suivant la date de fabrication lorsqu'entreposé à 4°C. NE PAS CONGELER. Ranger le contenant debout et 
le fermer de façon étanche lorsque le produit n’est pas utilisé.  Une fois l’emballage ouvert, utilisez-le dans un délai d’un 
mois. 

FR

1. Rincer le contenant trois fois ou le rincer sous pression. Ajouter les rinçures au mélange à 
pulvériser dans le réservoir.
2. Rendre le contenant inutilisable.
S’il n’existe pas de point de collecte dans votre région, éliminer le contenant conformément à la 
réglementation provinciale.
Pour tout renseignement concernant l’élimination des produits non utilisés ou dont on veut se 
départir, s’adresser au fabricant ou à l’organisme de réglementation provincial. S’adresser 
également à eux en cas de déversement ainsi que pour le nettoyage des déversements.
RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX :
Le principe actif de BASSIDOR est un champignon pathogène des insectes naturellement 
présente et est également un champignon commun vivant dans le sol. Le champignon forme de 
nombreuses petites conidies dans les systèmes de fermentation à l'état solide ou semi-solide. Ce 
sont ces conidies qui ont la capacité de germer et de pénétrer dans les insectes conduisant à des 
mycose (colonisation fongique du contenu de l'insecte) et entraînant la mortalité de l'insecte.
Lire attentivement l’étiquette au complet et bien la comprendre avant d’ouvrir le contenant. Pour 
toute question, appeler le fabricant au 1-888-226-8832. Pour obtenir des conseils techniques, 
contacter le distributeur ou un conseiller agricole provincial.

CULTURES
Pour les plantes de serre et les plantes en serre cultivées pour la transplantation.



ÉLIMINATION :
NE PAS UTILISER CE CONTENANT À D’AUTRES FINS. Il s’agit d’un 
contenant recyclable qui doit être éliminé à un point de collecte des 
contenants. S’adresser au distributeur ou au détaillant ou encore à 
l’administration municipale pour savoir où se trouve le point de 
collecte le plus proche. Avant d’aller y porter le contenant :

PREMIERS SOINS :
EN CAS D'INGESTION - Appeler un centre anti‐poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le 
traitement. Faire boire un verre d’eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d’avaler. Ne pas faire 
vomir à moins d’avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti‐poison ou le médecin. Ne rien administrer par la 
bouche à une personne inconsciente.
EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS - Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer 
immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti‐poison ou un médecin pour obtenir 
des conseils sur le traitement.
EN CAS D'INHALATION - Déplacer la personne vers une source d’air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou 
une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche‐à‐bouche, si possible. Appeler un centre 
anti‐poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX - Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l’eau 
pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l’oeil. 
Appeler un centre anti‐poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
Emporter le contenant, l’étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d’homologation lorsqu’on cherche 
à obtenir une aide médicale.
RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES:
Traiter selon les symptômes.
MISES EN GARDE ENVIRONNEMENTALES :
Toxique pour les abeilles et certains arthropodes utiles (qui peuvent comprendre les insectes, les araignées et les acariens 
prédateurs et parasitiques). Peut nuire aux abeilles ou aux autres arthropodes utiles, y compris ceux qui sont utilisés dans 
les serres. Éviter d'appliquer ce produit lorsque des abeilles ou d'autres arthropodes utiles se trouvent dans la zone de 
traitement.
ENTREPOSAGE :
BASSIDOR peut être entreposé dans un endroit frais et sec à l'abri des pesticides chimiques. Bassidor doit être utilisé 
dans les 6 mois suivant la date de fabrication lorsqu'entreposé à 4°C. NE PAS CONGELER. Ranger le contenant debout et 
le fermer de façon étanche lorsque le produit n’est pas utilisé.  Une fois l’emballage ouvert, utilisez-le dans un délai d’un 
mois. 

1. Rincer le contenant trois fois ou le rincer sous pression. Ajouter les rinçures au mélange à 
pulvériser dans le réservoir.
2. Rendre le contenant inutilisable.
S’il n’existe pas de point de collecte dans votre région, éliminer le contenant conformément à la 
réglementation provinciale.
Pour tout renseignement concernant l’élimination des produits non utilisés ou dont on veut se 
départir, s’adresser au fabricant ou à l’organisme de réglementation provincial. S’adresser 
également à eux en cas de déversement ainsi que pour le nettoyage des déversements.
RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX :
Le principe actif de BASSIDOR est un champignon pathogène des insectes naturellement 
présente et est également un champignon commun vivant dans le sol. Le champignon forme de 
nombreuses petites conidies dans les systèmes de fermentation à l'état solide ou semi-solide. Ce 
sont ces conidies qui ont la capacité de germer et de pénétrer dans les insectes conduisant à des 
mycose (colonisation fongique du contenu de l'insecte) et entraînant la mortalité de l'insecte.
Lire attentivement l’étiquette au complet et bien la comprendre avant d’ouvrir le contenant. Pour 
toute question, appeler le fabricant au 1-888-226-8832. Pour obtenir des conseils techniques, 
contacter le distributeur ou un conseiller agricole provincial.

UTILISER LES RECOMMANDATIONS

GROUPES DE CULTURES
ORGANISME NUISIBLE 

(NIVEAU DE SUPPRESSION)

Cannabis cultivé dans des serres et des structures fermées

Plantes ornementales cultivées en serre ou dans des environnements protégés: container grown 
flowering annuals and perennials; container grown annuals, perennials for cut flowers.

Légumes-fruits (groupe de cultures 8-09) :aubergine d'Afrique; poivron; tomate du désert; cocona; 
tomate groseille; aubergine; morelle scabre; baie de Goji; cerise de terre; bicorne; narangille; piment 

autre que poivron; okra; fausse aubergine; pépino; roselle; aubergine écarlate; morelle réfléchie; 
tomatille; tomate; tamarille; et des cultivars, variétés et hybrides de ces denrées.

Cucurbitacées (Groupe de Cultures 9) : chayotte (fruit), courge cireuse, pastèque à confire, 
concombre, concombre des Antilles, gourde comestible (y compris l'okra chinois, la courge-bouteille, 
la gourde hechima et la gourde hyotan), momordique, (y compris la pomme de merveille, la margose 
amère et la margose à piquants), melon véritable (y compris le cantaloup, le melon ananas, le melon 
brodé, le melon de Perse, le melon serpent, ainsi que les melons Casaba, Crenshaw, Golden pershaw, 

Honey ball, Mango, Honeydew et Santa Claus), citrouille, courge d'été (y compris la courge à cou 
tors, le pâtisson, la courge à cou droit, la courge à moelle et la courgette), pastèque, courge d’hiver (y 

compris la courge musquée, la courge hubbard, la courge poivrée et la courge spaghetti).

Légumes-feuilles (Groupe de Cultures 4-13) : moutarde d'Abyssinie, roquette, laitue amère, bident 
poilu, rapini, caya blanc, cham-chwi, cham-na-mul, cerfeuille (feuille fraîche), amarante tricolore, 

brocoli chinois, chou pak-choï, herbe-le-rail, chipilín, coriandre (feuille fraîche), chou cavalier, mâche, 
cosmos, pissenlit, dang-gwi, aneth (feuille fraîche), oseille, dol-nam-mul, ebolo, endive, scarole, 

primevère des jardins, grassé, foo yip, cresson alénois, pourpier potager, chrysanthème des jardins, 
chénopode bon-Henri, chou à faucher, laitue pommée, chénopode de Berlandier, jute, feuille, chou 

frisé, aster des Indes, laitue frisée, amarante, maca, baselle, mizuna, feuille de moutarde, épinard de 
Nouvelle-Zélande, arroche, persil (feuille fraîche), plantain (y compris le plantain lancéolé et le 

plantain majeur), radicchio, radis, feuille, colza, feuille, chou à grosses côtes, bourse-à-pasteur, 
épinard, bette à carde, calalou, chénopode géant, navet, feuille, cresson de terre, watercress, 

roquette sauvage, pourpier d'hiver et cultivars, variétés et hybrides de ces denrées

Légumes-tiges et légumes-fleurs du genre Brassica (groupe de cultures 5-13) : brocoli; chou de 
Bruxelles; chou pommé; chou pé-tsaï; chou-fleur; et cultivars, variétés et hybrides de ces denrées.

Petits fruits (groupe de cultures 13-07) CULTIVÉ POUR LA TRANSPLANTATION SEULEMENT : 
mûre, bleuet en corymbe, bleuet nain, cassis noir, gadelle rouge, baie de sureau, groseille à 

maquereau, baie de gaylussaquier, framboise noire et rouge, raisin de vigne de l'Amour, aronie, baie 
de cirier, raisin d'ours, myrtille, gadelle odorante, baie de shepherdie, fruit de cudrane, Goyave du 

Chili, cerise de cerisier de Virginie, canneberge, baie d’épine-vinette commune, raisin, pimbina, 
camerise, casseille, amélanche, kiwi, kiwi de Sibérie, airelle rouge, fruit de passiflore purpurine, grain 

de poivre de Tasmanie, mûre véritable, fruit de kunzea, gadelle indigène, pain de perdrix, phalsa, 
cerise de cerisier de Pennsylvanie, fruit de Syzygium luehmannii, baie de salal, fruit de schizandre, 

argouse, corme, fraise, framboise sauvage et leurs cultivars, variétés et hybrides.
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(niveau de suppression)
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Tétranyque à deux points 
(suppression)

Aleurode (suppression)

Aleurode (suppression)

Aleurode (suppression)

Aleurode (suppression)

Aleurode (suppression)
Tétranyque à deux points 
(suppression)

Aleurode (suppression)
Tétranyque à deux points 
(suppression)

Fraise

CULTURES
Pour les plantes de serre et les plantes en serre cultivées pour la transplantation.



MODE D’EMPLOI:
Cultures en serre et en structures fermées :
Mélanger BASSIDOR à raison de 0,5 à 1,0 g / L d'eau pour la production en serre et appliquer en pulvérisation totale à 
couverture complète sans excès de ruissellement tous les 3 à 7 jours, en fonction de la culture et de la gravité de la pression 
de l'organisme nuisible. S’assurer d'utiliser suffisamment d'eau pour couvrir suffisamment la culture. Agiter ou remuer 
fréquemment le mélange de champignons pendant l'utilisation afin d'éviter toute décantation du produit. Appliquer 
immédiatement après le mélange et ne pas conserver les mélanges en réservoir plus de 6 heures. Assurer un pH du 
mélange dans la cuve compris entre 4 et 8. Appliquer de préférence le produit lorsque l'humidité est élevée et que le 
rayonnement ultraviolet est faible (c'est-à-dire en fin d'après-midi). Une bonne couverture de pulvérisation est essentielle. 
Assurer la couverture des zones où les organismes nuisibles et les oeufs sont généralement trouvés (par exemple: dessous 
des feuilles ou dans les replis des feuilles). Fermer le couvercle de la bouteille fermement après que le sceau soit brisé.
Éviter l'utilisation de fongicides au moins trois jours avant et après les applications de BASSIDOR.
BASSIDOR n’a pas complètement évalué la performance (efficacité) et (ou) la tolérance des cultures (phytotoxicité) du 
produit lorsqu’il est utilisé de la façon indiquée sur l’étiquette pour l’ensemble des conditions environnementales ou des 
variétés végétales. Avant d’appliquer le produit à grande échelle, l’utilisateur devrait faire un essai sur une surface réduite, 
dans les conditions du milieu et en suivant les pratiques courantes pour confirmer que le produit se prête à une application 
généralisée.
Délai de sécurité (DS)
NE PAS permettre l’accès aux travailleurs dans les zones traitées pendant 4 heures ou jusqu'à ce que les pulvérisations 
aient séché à moins de porter des gants imperméables, une chemise à manches longues, un pantalon long, des chaussettes 
et des chaussures.

Délai d’attente avant récolte (DAAR) :
BASSIDOR peut être utilisé jusqu'à et y compris la journée de la récolte. DAAR = 0 jour.
EMPÊCHER les effluents ou les eaux de ruissellement en provenance des serres d’atteindre les lacs, les cours d’eau, les 
étangs ou tout autre plan d’eau.
Puisque ce produit n'est pas homologué pour lutter contre les organismes nuisibles dans les systèmes aquatiques, NE PAS 
l’utiliser pour lutter contre des organismes nuisibles en milieu aquatique.
NE PAS contaminer les sources d’approvisionnement en eau potable ou en eau d’irrigation ni les habitats aquatiques lors du 
nettoyage de l'équipement ou de l'élimination de déchets.
NE PAS mélanger dans des récipients qui ont déjà été utilisés pour des substances toxiques. Bien laver les contenants à 
l'eau et au savon avant utilisation.
NE PAS utiliser après la date de péremption.
UTILISER dans les 6 heures suivant le mélange.
AVIS À L'UTILISATEUR : Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la 
présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la LOI SUR LES PRODUITS 
ANTIPARASITAIRES.

UTILISER LES RECOMMANDATIONS

GROUPES DE CULTURES
ORGANISME NUISIBLE 

(NIVEAU DE SUPPRESSION)

Légumes-bulbes, légumes-tiges et légumes-pétioles (groupe de cultures 22) : agave; aloès; 
asperge; bambou, pousse; cardon; céleri; céleri chinois; laitue asperge; fenouil de Florence, feuilles 

fraîches et bulbes; fougère comestible (crosses de fougères, y compris celles de la déparie du Japon; 
de la ptéridium des aigles; de la dryoptéride dilatée; de l'osmonde cannelle; de l'athyrie 

fougère-femelle; de la fougère dorée; de la diplazie prolifère; de la matteuccie fougère-à-l'autruche; 
de la diplazie comestible; de l'osmonde du Japon); pétasite du Japon; chou-rave; coeur de palmier; 
figue de Barbarie; rhubarbe; crambe maritime, opuntia d'Engelmann, udo; zuiki; et cultivars, variétés 

et hydrides de ces denrées

Épices et fines herbes (groupe de cultures 19) : piment de la Jamaïque; angélique; anis (graine); 
rocou (graine); mélisse; basilic; nigelle; bourrache; pimprenelle; camomille; câpre; carvi; cardamome; 

casse (cannelle de Chine), écorce; casse (cannelle de Chine), fleur; cataire; céleri, graine; cerfeuil, 
séché; ciboule chinoise; ciboulette; cannelle; sauge sclarée; clou de girofle; coriandre, feuille; 

coriandre, graine; balsamite; coriandre du Mexique, feuille; coriandre du Mexique, graine; cumin; 
kaloupilé; aneth; aneth (graine); fenouil; fenugrec; fenouil de Florence (graine); maniguette; marrube; 
hysope; baie de genévrier; lavande; citronnelle; livèche (feuille); livèche (graine); macis; souci officinal; 

origan (y compris la marjolaine, l'origan et l'origan de Chypre); moutarde (graine); capucine; 
muscade; persil (séché); menthe pouliot; poivre; pavot (graine); romarin; rue; safran; sauge; sarriette; 
anis étoilé; laurier (laurier-sauce); tanaisie; estragon; thym; vanille; thé des bois; aspérule odorante; 

absinthe
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